

## Al menos 140 mártires asesinados en Nigeria entre Nochebuena y Navidad



27 diciembre, 2023

[CRISTIANOS PERSEGUIDOS/IGLESIA UNIVERSAL](#)

**Si fueran de otro credo religioso o, incluso, de un país del Primer Mundo, la noticia coparía los titulares y los comentarios en prensa: Entre el sábado 24 de diciembre y el domingo 25, hombres armados atacaron a habitantes de 17 comunidades y provocaron la destrucción de la mayoría de las viviendas. Amnistía Internacional ha confirmado al menos 140 personas fallecidas como resultado de estos brutales ataques.**

Mientras en el catolicismo occidental nos preocupamos sobre si bendecir o no a las parejas homosexuales, en Nigeria, uno de los países cuya conferencia episcopal ha prohibido la aplicación de *Fiducia supplicans*, viven su fé como se vivía en tiempos de Diocleciano: con una ‘cosecha’ de mártires.

El asesinato de 140 cristianos entre Noche Buena y Navidad a manos de grupos islamistas en Nigeria, en el estado de Plateau, podría tener que revisarse al alza, ya que muchas personas han desaparecido.

Algunos supervivientes aseguran que las autoridades dejaron pasar hasta 12 horas antes de responder a sus peticiones de socorro, algo inexplicable en medio de la creciente crisis de seguridad en Nigeria, que se ha cobrado cientos de vidas este año.

Las autoridades sospechan que los pastores de la tribu Fulani podrían estar detrás de los mismos, ya que se les ha acusado de llevar a cabo matanzas similares en otras regiones del país. En Nigeria, el conflicto de larga data por el acceso a la tierra y al agua ha exacerbado aún más la división religiosa entre cristianos y musulmanes en la nación más poblada de África.